

議員全員協議会 (12/10) 機能強化の取り組み状況を説明

国土交通省（以下国交省）・千葉県（以下県）・成田国際空港(株)（以下NAA）から成田空港の更なる機能強化の取り組み状況についての説明を聞くため、公開での議員全員協議会を開催しました。

はじめに国交省航空局室長から成田国際空港の基本計画の改定について説明があり、そのあとNAA地域共生部長から更なる機能強化の進捗等について説明がありました。次に県空港地域振興課長から、仮称実施プランの現在の検討状況について説明があり、最後に町の企画空港政策課長から仮称実施プランの町事業部分について説明がありました。

議員からは、「人口増の目標は高く」「空港へのアクセスの利便性向上」「県道、国境道路の整備」「スピード感をもった対応」「騒音地区だけでなく町全域の農業振興」「災害対策」などを求める意見がありました。今後も地域住民との共生・共栄が実現するよう国、県、NAAの動向を注視していきます。



視察してきました！



芝山町議会・多古町議会連絡協議会 (11/6)

英語教育と移住方策が光るまちづくり

11月6日、茨城県境町へ行政視察研修に行つてまいりました。本視察は、当協議会1年越しの念願の視察でした。

当日は、橋本正裕町長自らがプレゼンターとして、多岐にわたるさまざまな施策とその実績をお話しいただきました。境町の子供達が英語を話せるようにと、小中学校に多数の英語講師（フィリピンからの語学指導専門教師）を配置して休み時間も英語漬けとなる環境整備を図ったことや、買い取った住宅（団地も）を格安で賃貸したりと、移り住みとなる方策を次々ととり、住民増加に繋げておられます。

圏央道開通と空港機能強化を控えた芝山町・多古町にとりまして、正に手本となる「まちづくり」でした。

（議長 勝又一徳）



議員視察研修 (11/16～18)

特色ある高校の取り組みとは？

議員11名で北海道の2校の高校を訪問しました。町の宝である多古高校存続の参考とするために、先進的で特色ある取り組みについて伺いました。

三笠市の市立三笠高校は、人口減少による生徒の激減で一度廃校し、その後三笠市で食物調理科を立ち上げ、市立として再スタートし、数年かけて土日祝日を中心に営業する高校生レストランを開店、現在は調理から接客、販売までをすべて生徒が対応しています。調理師免許や製菓衛生師の資格を取得するための学習が行われ、就職の際に即戦力となるよう教育がなされています。志の高い人材が集まっていることもあり、生徒の自信にあふれた姿がまぶしく、印象的でした。

新千歳空港に近い千歳高校では、普通科のほかに国際流通科と国際教養科を設置し、国際社会に向けて即戦力となる人材の育成を目指したカリキュラムを実施しています。将来へ目的を持った生徒の夢の実現に向けて、多方面からのサポート体制が充実しており、驚きました。

（副議長 菅澤 環）



三笠高校



千歳高校

News
and
Topics

全国町村議会議長会

加瀬元議員が 自治功労賞を受賞

全国町村議会議長会より、加瀬芳廣元議員が永年功労者表彰（議員在職30年以上）を受賞し、12月12日に議長から加瀬元議員へ伝達されました。

加瀬元議員は昭和58年に多古町議会議員となり、8期にわたり在職し、平成27年4月に任期満了をもって退職されました。

永年にわたる議会活動を通じて、地方自治の振興発展に貢献したことにより、表彰されたものです。



加瀬芳廣元議員

議会中継・録画中継を スマートフォンでもご覧ください！

12月より議会中継・録画中継がスマートフォンでも見るできるようになりました。出先などでもより手近に議会をご覧いただけます。是非ご利用ください。

※通信にかかる料金は利用者負担になります。

※パソコンでも引き続きご覧いただけます。

